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会議録 

会議の名称 西東京市図書館協議会 平成22年度第4回定例会 

開催日時 平成23年3月26日（土曜日）午後1時から3時まで 

開催場所 中央図書館会議室 

出席者 

委員：浅野委員、一方井委員、吉田豊委員、服部委員、鈴木委員、大澤

委員 

事務局：奈良館長、山川庶務係長 

傍聴者 0名 

議題 
1 諸報告 

2 その他 

会議資料の

名称 

1 平成23年度図書館運営方針 

2 西東京市誕生10周年記念事業「西東京市誕生10周年を祝う 郷土のあ

ゆみ 図書館資料展」報告 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録

会議内容 

○会長： 

 これから開会いたします。第4回定例会は今月の24日開催の予定でしたが、市議会

の日程の関係で、本日に変更させていただきました。 

前回の会議録をご覧になって何か意見等がありましたらお願いします。ないようで

したら承認されたということで、本日の議題に入ります。 

第1 諸報告について、館長からお願いします。 

 

○館長： 

 本日はありがとうございます。3月24日の予定は市議会予算特別委員会が延期され

たことと、公民館が3月31日まで地震の影響で休館しているため、会議室が使用でき

ないということもあって日程を変更させていただきました。 

早速、諸報告（1）東北関東大震災に関する図書館の状況について報告させていた

だきます。 

3月11日地震発生に伴い、危機管理室から災害の緊急体制ということで、当日は午

後8時まで開館の日でしたが、急遽午後5時で閉館しました。 

帰宅困難者の緊急避難所に公民館が指定されていまして、図書館は後方支援という

体制ですが、ひばりが丘図書館は駅のすぐ近くということで、急遽緊急避難所に指定

されました。 
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職員は午前0時近くまで待機し、一部の職員は帰宅困難者対応にあたりました。 

12日に対策会議が開かれ、その後の部課長会議で図書館は、図書館は午前10から午

後4時の開館に決まりました。（3月31日まで継続） 

4月以降については未定ですが、開館時間はもう少し長くすることを考えています

が、夜間開館については計画停電のこともあり、当面見直すことを考えています。 

 図書館は、中央・谷戸図書館で文庫本が少し落ちた程度でしたが、壁の亀裂等があ

りましたので、急遽補正予算を計上しました。 

 

○会長： 

 次、平成23年度図書館運営方針についてお願いします。 

 

○館長： 

 事業計画はまだ整理できていません。平成23年度図書館運営方針として目標、2

指針、3 事業の評価については例年通りですが、4 重点事業として、（1）（仮

称）東伏見市民サービスプラザにおける公共サービスの提供、（2）ICタグを活用し

た予約棚の中央図書館設置の実施、（3）未所蔵予約の制限の実施を挙げました。5

課題は、中央図書館の施設改修です。これは、総合計画の実施計画で平成23年度に予

定していた中央図書館カウンター周りの施設改修を1年延伸して、平成24年度に実施

するものです。 

 続いて平成23年度予算及び平成22年度補正予算について説明します。22年度補正予

算は、ひとつは地震による災害対策の市全体の予算が計上され、もうひとつは、住民

生活に光をそそぐ交付金充当事業の対象に図書館が入っているので、近隣自治体の図

書館の多くも計上しています。西東京市は、（仮称）東伏見市民サービスプラザ初度

調弁、予約棚システム構築委託料、備品その他に計上しています。 

23年度予算は、図書館では子ども読書活動推進計画の講演会及び記録集の作成のた

めの経費を計上しました。また、予約棚システム導入のための経費が大きいもので

す。 

 

○会長： 

 次に、西東京市誕生10周年記念事業についてお願いします。 

 

○館長： 

 別紙報告書のとおり、平成23年3月5日、6日の2日間、こもれびホールの小ホール

で、郷土のあゆみということで、写真パネル及び図書館で修復した資料の展示を実施

しました。来場者は152名で、アンケートを実施したところ、おおかたの方から良か

ったという評価をいただきました。 

 なお、武蔵野大学からインターンシップの学生5名が当事業に約10日間携わりまし

た。 

 最後の平成22年度西東京市図書館事業評価については、評価を進めていますが、数

字が3月末にならないと出ないので、事業評価は5月の新任期の協議会の時に経過説明

を含めて資料の評価をしていただこうと考えています。 

 

○会長： 
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 何か質問等はありますか。 

 

○委員： 

 嘱託員採用試験が実施されたようですが、状況はいかがでしたか。 

 

○館長： 

 1月29日（土曜日）に図書館嘱託員採用面接試験を実施しました。応募者は68名

で、その内20名が4月1日付で採用になりました。 

 

○会長： 

 他に何かありますか。 

 

○館長： 

 特別整理は、5月16日から6週間で全館を順番に実施します。中央図書館について

は、平成23年度予算が成立したら、2週間程度休館して、予約棚を設置するのと、東

伏見の準備を並行して行います。 

4月からは、おはなし会等の行事も元に戻します。 

本日で皆さんの任期が終了しますので、会長からご挨拶をお願いします。 

 

○会長： 

 2年間皆さんご苦労さまでした。この間協議会は、指定管理制度を含めて職員のあ

り方について協議したということと、昨年は、図書館としての事業評価をいち早く実

施しました。そういう意味で2年間知恵を出していただいたことに感謝します。 

 

 

 


